

# Andes Salud instaló primera piedra de su Centro de Radioterapia en Concepción



Gonzalo Grebe, gerente general de Andes Salud; Claudia Conserva; Camilo Cid, director nacional de Fonasa; Sergio Giacaman, gobernador de la Región del Biobío, y Mario Rojas, presidente del Directorio Andes Salud.

El martes 12 de agosto, en una simbólica ceremonia, Andes Salud en su Clínica Andes Salud Concepción instaló la primera piedra de su nuevo Centro de Radioterapia, un hito en la atención oncológica del centro sur de Chile. El inicio de la construcción de este nuevo centro fortalecerá el tratamiento integral del cáncer en la Región del Biobío, evitando que los pacientes deban trasladarse fuera de la región.

La actividad contó con la presencia del gerente general de Andes Salud, Gonzalo Grebe, y autoridades como el director nacional de Fonasa, Camilo Cid; el gobernador de la Región del Biobío, Sergio Giacaman; el seremi de Salud, Eduardo Barra; el presidente de la Sociedad Chilena de Radioterapia, Dr. Hernán Letelier; la comunicadora Claudia Conserva, pacientes y la comunidad médica.

"Con este importante avance, Andes Salud reafirma su compromiso con la descentralización, mayor acceso a salud y como referente en oncología en regiones", afirmó Gonzalo Grebe, gerente general de Andes Salud.



Los directores Aliro Bolados, Alejandro Yáñez y Ricardo Torres, todos de Andes Salud.

Fernando Sáenz LL, director; Claudia von Hagen, gerente de Comunicaciones y Marketing, y Fernando Sáenz P., director, los tres de Andes Salud.



Alfredo Haristoy, director de E&G Medical Systems; Christian Young, director Ventas de Elekta Latam; Gabriela Miranda, subgerente de Radioterapia y dosimetría de Andes Salud, y Jaime Larenas, bussines director de E&G Medical Systems.



Hernán Letelier, presidente de la Sociedad Chilena de Radioterapia, y Claudia Azócar, directora médica de Clínica Andes Salud Concepción.

Ricardo Arancibia, director médico, y Edith Ochoa, gerente general, ambos de Clínica Andes Salud Chillán, junto a Eduardo Serradilla, gerente general de Clínica Andes Salud Concepción.

En la Clínica Andes Salud Concepción estará el nuevo Centro de Radioterapia.



Claudia Conserva (al medio) junto a las Remadoras Rosas de San Pedro de la Paz, Ximena Pineda, Fabiola Oñate, Carolina Aburto, Marta Carrasco, Rina Paredes, Andrea Herrera y Deyanira Medina.



Durante la ceremonia de la primera piedra del futuro Centro de Radioterapia de Clínica Andes Salud Concepción, se anunció que proyecta iniciar sus operaciones en abril 2026.